
FDP Bad Vilbel

POSITIVER STADTHAUSHALT VON BAD VILBEL ERFOLG DER KOALITION VON CDU UND FDP

15.02.2016

Hahn: 2015 war sehr turbulent, aber die sachliche Arbeit hat sich bestätigt

Bad Vilbel - "Der positive Jahresabschluss der Stadt Bad Vilbel ist ein grosser Erfolg des schwarz gelben Magistrats und der diesen tragenden Parteien von CDU und FDP. Trotz zusätzlichen Anstrengungen bei Flüchtlingen und Kinderbetreuung, trotz des Umzugs der Verwaltung in das neue Rathaus in Dortelweil und trotz politischer Turbulenzen mit der Kommunalaufsicht und dem unkollegialen Fraktionswechsel aus der FDP heraus haben wir Ruhe bewahrt, unsere ehrenamtliche Arbeit für unsere Heimatstadt gemacht, die Probleme gelöst und dabei noch ca. 3 Millionen Euro bei den Verwaltungskosten eingespart, " so der FDP-Ortsvorsitzende und Stadtverordnete Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn in seiner ersten Stellungnahme.

"Wir Freie Demokraten haben die Voraussetzungen mit geschaffen, dass jetzt schnell die Strassenbeitragssatzung wieder abgeschafft, die Gewerbesteuersätze reduziert und trotzdem zusätzliche Leistungen insbesondere für junge Familien bei einer weiteren Steigerung der Attraktivität unserer Stadt finanziert werden können. Das alles haben alle Oppositionsparteien immer und immer wieder lautstark bezweifelt!"